



## EEHE オープンセミナー: 知的財産権を学ぶ

産業界や支援大学との共同研究や連携活動を促進させ、将来的な特許申請に備えた大学組織体制づくりの支援を目的に、定期的なセミナーの開催を始めた。



**研究倫理の強化:** 2019年6月から3回にわたり、YTUの全学科教員・学生を対象に、高岡裕美 JICA専門家(教育省アドバイザー: 知的財産権)を招いたオープンセミナーが開催された。初回講演「Socio-Economic Development with Intellectual Property(IP)」は119名が参加し、著作権を含む知的財産権の保障は社会・経済発展を促進し、その侵害は違法であり、また所属する大学の研究評価を落とす内容について講義を受けた。知的財産権の理解を深めることが、今後の研究にとって重要であることが伝えられた。YTU教員の関心が高く、将来的にYTUの研究成果を特許申請する際に備えた大学組織体制づくりへと動きだしている。

### 高岡専門家からのメッセージ:

3回の講義をとおして多くの教員・学生の方々にご出席いただきありがとうございます。現在は世界中の多くの大学が研究成果を「知的財産」と捉えて、産業化などの形で大学の研究成果を積極的に社会へ還元しています。YTUも自分たちの研究成果をこれからどのようにミャンマー社会発展のために活用していくのか、それを考える際に知的財産に関する知識は役立つと思います。YTUが大学の知的財産を活用する組織体制をつくり、他大学のロールモデルとなることを願っています。

